第11回 優翔館 夏祭り









翔

館

信

7月20日(土)毎年恒例の夏祭りを盛大に執り行いました。今年の夏祭りの裏テーマは「運動会」でした。競技として入居者様対抗の玉入れ、ご家族様と職員によるパン食い競争などを実施しました。また優翔館名物の窯焼きピザもご提供いたしました。金魚すくいやヨーヨー釣り等の涼しげな出店では、学生ボランティアの皆様にお手伝いいただき、入居者様はとても楽しんでいるご様子でした。この日は32℃の酷暑となり予定よりも1.5時間早く祭りを切り上げましたが、入居者様とご家族様と一緒に素敵な時間を過ごすこと

ができました。





作物は盛況に育っており、 入居者様と収穫して そのまま食べたり、塩漬け にして食べております。





第128号

R6年8月15日 作成

- 編集責任者 -樋口 一成
- 作 成 者 -樋口 一成

優子と館子は玄関先でお出迎え

編集後記

平素より大変お世話になっております。また日頃より「優翔館」をご愛顧賜りまして誠にありがとうございます。湿度があり肌にまとわりつく暑さが続いております。入居者様と暑いねと話しながら外に出て散歩をしますが、暑すぎるためすぐに戻るという状況です。優翔館パークが活躍するのはもう少し先かなと感じております。暑さに負けないように、入居者様とたくさん会話し、たくさん食べていただけるように工夫をしていきます。ご面会についてですが、感染症に最大限の警戒をしつつ、居室でのご面会や外出等の再開をさせていただいております。ご希望の方はお問合せいただけますと幸いです。今後ともご指導、ご鞭撻のほどよろしくお願い申し上げます。 優翔館職員一同